

Ressort: Finanzen

Tafeln versorgen 220.000 Flüchtlinge mit Lebensmitteln

Berlin, 05.11.2016, 10:16 Uhr

GDN - Die Tafeln in Deutschland haben derzeit nach eigenen Angaben rund 220.000 Flüchtlinge als Kunden. Im Gespräch mit der "Neuen Osnabrücker Zeitung" (Samstag) sagte Jochen Brühl, Vorsitzender des Bundesverbandes der Tafeln: "In Spitzenzeiten waren es 280.000. Die Belastung der Ehrenamtlichen ist hoch, aber es läuft. Wir sind Orte der Begegnung."

Insgesamt würden 1,5 Millionen Menschen regelmäßig das Angebot der Tafeln nutzen. Nach Angaben von Brühl seien zahlreiche Flüchtlinge mittlerweile als Ehrenamtliche selbst als Helfer bei den Lebensmittelausgaben engagiert, ein Teil arbeite als sogenannte Bufdis über den Bundesfreiwilligendienst mit. "Die Einbindung läuft gut", so Brühl.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-80468/tafeln-versorgen-220000-fluechtlinge-mit-lebensmitteln.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com